

# La gran decisión

Semblanza de Franz Heukamp,  
director general del IESE,  
publicada en La Vanguardia.

15/01/2017

**La Vanguardia** La gran decisión  
(PDF)

\*\*\*\*\*

Franz Heukamp es, desde septiembre, el séptimo director general que ha tenido el Iese desde su fundación en 1958. Y es el primero no español. Heukamp, nacido en 1973 en Olpe, una pequeña ciudad

cerca de Colonia, está convencido de que en su nombramiento no influyó para nada su origen: lleva en el IESE desde el 2002, “y enseguida aprendí el idioma, no sólo lo básico para comunicarme, sino para integrarme. Todo el mundo sabe que soy alemán, pero eso ahora no es importante”.

Heukamp ha asumido el reto ilusionado y, aunque no lo diga, sería comprensible que sienta cierto vértigo. Su predecesor, Jordi Canals, lideró durante quince años la gran expansión internacional del IESE. “¡El reto a corto plazo es intentar no romper nada!” bromea. “Y seguir la línea: los campus de Múnich y Nueva York son muy jóvenes, queda mucho por hacer.

(...)

Formamos a personas que asumen grandes puestos de responsabilidad, y cuando algo falla, es normal buscar culpables. Siempre hay margen para

hacer las cosas mejor, pero me gusta pensar en el IESE desde la perspectiva de proyecto social que trabaja para formar a mejores directivos y directivas para que construyan mejores empresas y la sociedad sea mejor”.

Heukamp, que es miembro numerario del Opus Dei, disfruta del clima y la gastronomía y de sus amigos de Barcelona, y los fines de semana sale a rodar con su bicicleta de carretera por el Garraf, el Maresme, o hasta Montserrat. Y es un apasionado de la montaña, para esquiar, o para escalar puertos en bicicleta, entre otros, el Tourmalet,.. “pero eso es en vacaciones, ¡para descansar!”.

**Mar Galtés**

**La Vanguardia**

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/iese-escuela-  
negocios-franz-heukamp/](https://opusdei.org/es-es/article/iese-escuela-negocios-franz-heukamp/) (01/02/2026)